

que me llevaba a alguna pastelería una bolsa de papel, con colaciones algunas veces hacía llenar otra bolsa para mis hermanos; lo que sí no se llegaba a su destino intacta o en el camino....

Definición a los Toros

Hubo un magnífico circo de toros (1) con toreros mexicanos, entre ellos Carlitos (2) y era un gran banderillero nunca daban muerte al toro, sino tal Pedro Cortijo, que decía ser el torero.

El circo actuaban en el circo josefino, las que vemos aquí y hubo corrida con dos toreros.

Se hicieron al tal Cortijo y anunció que por supuesto se llenó el circo, pero era apenas un mal banderillero que terminó desastrosa y el toro de muerte fue llevado a los corrales, y el tal Cortijo

se fue estrenado el domingo 25 de noviembre corridas de toros y para espectáculos acrobáticos. No tuvo más que tres años de vida activa. Por último, se transformó en jardín de banderillas y se apoderó de él Venus Afrodita. Fue un lugar de esparcimientos recónditos. Estaba situado entre los sitios que ocupan hoy "La Estación" y el "Parque Bolívar."

a la Cárcel, por haber pretendido descrestar al público, porque allá no es como aquí que las autoridades nos dejan descrestar constantemente, sin que jamás se haya impuesto un castigo a los estafadores.

Había en el circo josefino un burladero como no he visto en ningún otro circo.

Era un hoyo, tal vez de un metro de profundidad, en el cual cabía un hombre hasta más de medio cuerpo. Una de las suertes consistía en citar al toro y correr hacia el hoyo; cuando el toro pensaba que iba a coger al torero, éste se entraba al hoyo y se agachaba. El toro quedaba burlado y muchas veces permanecía cerca al hoyo un buen rato, hasta que otro torero lo sacaba del sitio.

Una de las suertes que sólo en Costa Rica he visto es lo que llaman rosetas.

Esta es una banderilla muy corta en forma de roseta, con un arpón especial muy corto también. Estas rosetas son para colocarlas en el testuz del toro. Cosa difícil si se tiene en cuenta que en esa parte de la cabeza el cuero está pegado del hueso.

El torero cita al toro como para banderillas; cuando acomete el toro y humilla, le coloca la roseta dando el impulso hacia arriba y saliendo el torero como en la suerte de banderilla.

En una ocasión Carlitos anunció que pondría una roseta con el pie y cumplió el ofrecimiento.

Se descalzó, puso el mango de la roseta entre los dos dedos mayores del pie, tendió la capa en el suelo y se acostó levantando la cabeza para ver el toro. Uno